



Alejandra del Moral: 'Demostraremos que esa farsa de transformación no cabe en el Edomex'

La candidata de la coalición Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, aseguró que el próximo 4 de junio el PRI, PAN, PRD y Nueva Alianza le darán una elección a Morena que jamás olvidará.

“Les vamos a ganar y demostraremos de una vez por todas que esa farsa de la transformación aquí no cabe en el Estado de México”.

Con el respaldo de las gobernadoras de Aguascalientes, Tere Jiménez, y Chihuahua, Maru Campos y el gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, la abanderada dijo que los partidos que conforman la coalición son un mismo equipo, caminan hacia el mismo rumbo y defienden las mismas causas.

“No hay mañana, es ahora o nunca, va por el bien común de las familias del Estado de México, salgan y hagan lo que saben hacer, conquistemos corazones mexiquenses, tomemos las calles con la verdad, con compromiso y con amor por esta tierra”, enfatizó Del Moral Vela.

Sostuvo que después del debate quedó demostrado que la candidata de Morena no tiene propuestas para trabajar en beneficio de las y los mexiquenses y, de manera lamentable, ante el cuestionamiento sobre si respetará el resultado de esta elección, ella no contestó. "No pudo decir cómo combatirá la delincuencia, no pudo decir cómo va a fortalecer el empleo, no pudo decir cómo cuidar el medio ambiente y no pudo hablar de cómo fortalecerá la educación en el Estado de México", destacó.

En este encuentro se contó con la presencia del presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, el dirigente estatal del PAN, Anuar Azar Figueroa; el coordinador del panismo en el congreso local, Enrique Vargas del Villar y la Diputada del PAN, Ingrid Schemelensky y otros liderazgos de Acción Nacional.

<https://mvsnoticias.com/nacional/estados/2023/5/21/alejandra-del-moral-demostraremos-que-esa-farsa-de-transformacion-no-cabe-en-el-edomex-593396.html>